
  
２月１３日（木）午後７時から、大井川公民館大会議室にて、今年度最終回となる第４回ワ

ークショップを開催しました。今回は、近隣に住まわれている方を中心に３０名の方にご参

加を頂きました。第４回目は、まず、第３回ワークショップおよびパブリックコメント（１

月に実施）の内容を報告させていただくとともに、「ＷＳのまとめ」について説明させて頂き

ました。その後、（仮称）大井川防災広場における平常時の利用について、広場でやってみた

いこと・維持管理で協力できることについてのご意見を伺いました。 

                                           

 《（仮称）大井川防災広場整備計画作成》                                       

    

  

◆第４回 ワークショップの様子

◆第４回プログラム◆全体の流れ

  
第４回をもちまして、「（仮称）大井川防災広場整備計画作成 ワークショップ」は終了いたします。ワークショップ

にご参加頂いた皆さま、地域の皆さま、ご協力いただきありがとうございました。今後、防災広場、周辺道路、周

辺水路の整備に向け、さらに具体的に検討、調整してまいります。引き続き、（仮称）大井川防災広場を宜しくお願

いします。 

～第４回ワークショップを開催しました～
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第 4 回 ワークショップ
感 想 

今回参加して、大井川が花などでい

っぱいになると嬉しいです。子供も

大人も楽しめるような場所にして

ください。 
維持管理については、ボランティア

活動への積極的な参加が必要かな。

出来上がりが楽しみです。 
防災広場の完成が非常に待ち遠しい

です。是非、有効利用して、地域の活

性化に繋げていければと思います。こ

の活動に参加させて頂きありがとう

ございました。 楽しく子供たちと遊べる場所にな

ることを期待します。 維持管理を低コストで行うために

は、防災広場を「自分の庭（公園）」

という意識を持って頂くことが重

要。例えば、市民に球根を１個ずつ

植えてもらうなど、どうか。 
また、この広場の価値を高めるため

には、花と高い樹木と水（池）をい

かにして魅力づくりに活用できる

かがカギだと感じている。 今後の維持管理は非常に難しいと

思います。施設については利用者、

広場については自治会の協力が必

要になると思います。今後まだまだ

検討が必要になると思います。良い

防災広場ができるようお願い致し

ます。 
市内で今までやっている大きなイ

ベントを、一つか二つ持ってきて、

より盛大に開催し、みなさんに愛さ

れる広場にしてほしい。 
多くの意見が出て、非常に役立った。

しかし、とてつもなく広い土地なので

実感が湧いてこない。 
防災広場は広大であり、何をやりた

いか、今一イメージが湧かなかっ

た。皆の意見をもう少し出せれば良

かった。 

ワークショップに参加したことで

色々な年代、職業の方々とお話しが

でき、色々な知識を聞くことで良い

勉強になりました。とても楽しかっ

たです。今後、皆が集まって楽しめ

る広場ができることを期待します。

４回ありがとうございました。 

防災広場が実現されることを想像

すると、とても楽しみです。有意義

な場になることを願います。 具体化するには、まだまだ時間がか

かりそうな気がしました。 
でも、いろいろな意見が聞けて楽し

かった。 
楽しい思い出になります。ありがと

うございました。 

運営については考え方が色々ある

ので、大変だなとは思います。広場

が完成した状態でもう一度考えて

みてはと思います。管理は必ずお金

がかかるものだと思っています。お

疲れ様でした。 

内容がかなり具体的になった気がし

ます。各自の考えがまとまると、もっ

と意見も活発になると思います。是非

とも続けて頂きたいと思います。 

数は知恵の泉であり、力であると強

く感じました。良い物が出来ること

を期待しています。 

広大な土地をどう使うか、まとめ

ていくのは大変な事だと思いまし

た。本当は災害時に使うのではな

く、平常時に常に広場として楽し

く使える場所であってほしいと思

いました。 

まつきち
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かなり具体的なイメージが見えて

きました。現実に形になっていくの

が楽しみです。 

防災広場全般に渡る維持管理につ

いては、指定管理制度を検討する。

また、管理、使用について公募を行

う必要がある。 

管理については、雑草の生えない造成

にする。広場を使用するイベント元

が、必ず清掃を行うことが大切。 
また、イベントを色々と行いたい。 

～全４回のワークショップにご協力頂きありがとうございました




